

久保田恵一（陸士59期家族会員）

1月14日、中部方面隊音楽まつりに行つてきました。君が代齊唱に続き中部方面隊各音楽隊による演奏を始め、諸部隊の自衛太鼓や兵庫高校書道部と音楽隊のコラボによる書道パフォーマンスなど厳肅かつ莊厳な催しでした。特に音楽隊による勇壮な演奏は、胸躍り背丈が数cm伸びたような気持になります。

1月24日、月例の近畿偕行会主催の歴史研究会に出席致しました。今回は元駐ウクライナ大使の馬淵睦夫氏著の『2019年世界の眞実』（昨年6月WAC）について小野寺顧問から、世界を動かす本当の勢力、歪められたポリティカル・コレクトネスの解釈、マスクミが報じない世界の歴史と現実などを解説していたきました。同時期に出版された『反グローバルリズムの逆襲が始まった』も経済人にとって興味深い内容です。

「英靈に敬意を。日本に誇りを。」をモットーとする近畿偕行会では、現在会員の増勢に取り組んでおられます。自衛隊OBのみならず士官学校関係者及び子弟にも広く門戸を開けていますので是非皆様のご参加をお願い致します。

先ずは5月16日（木）、桜ノ宮公園隣接の旧大阪市公館ガーデンオリエンタルホテルで開催の近畿偕行会総会ご案内致します。今回は会員以外の方も参加可能で、中部方面隊音楽隊や陸上自衛隊の

歌姫。鶴真衣3曹の演奏や歌唱があり、四川省出身で日本に帰化し、政治から外交経済まで中国問題に詳しい評論家の石平氏の講演も予定されています。詳細は未定ですがご興味のある方は是非、ご参加をご検討下さい。